

光る五中

Higashiyamato City Daigo Junior High School

令和7年6月20日

第3号

〒207-0033 東大和市芋窪 5-1119

TEL 042-561-0050

FAX 042-590-7032

<https://5c.hyama.andteacher.jp>

光る五中生

運動会実行委員長 常重 千貴 教諭

昨年度より色別団対抗の運動会とし、新たな運動会となったのですが、熱中症対策や複数出場選手の増加など、課題がたくさん残りました。そこで生徒、保護者、教員反省を踏まえ、協議し、今年度の形式を決定しました。

しかし、主役である生徒が種目の変更、実施時間など、どのように捉え、どのように動くかは心配でした。

そんな不安の中始まった運動会練習でしたが、主役とも言える3年生が中心となり、明るく、前向きに行動してくれました。

そして、3学年協力して行なう縦割りということも3年生がしっかり理解し、率先して動いてくれたからこそ、素晴らしい光景をいくつも見る事ができました。

特に私の印象に残っている光景は、ある団のむかで練習です。その団の3年生は自分たちの練習ができるにも関わらず、自分たちの練習をせず、1年生につきっきりで練習を見てくださいました。そしてその結果、1年生はとても速くなりました。自分のことを優先しがちなこの時期に、後輩のためと思い、自分たちの時間を捧げられるのはとても素晴らしいことです。そして、誰にでもできることではありません。縦割りでやってよかった、今年の3年生が最上級生でよかったと思える瞬間でした。

またリレーのときも感動的な場面がありました。ある団の3年生は全員リレーで、自分の番ではないとき、他学年の走者と並び、そして、ずっと応援をしながら並走してくれました。私の教員生活の中で、こんなに他者、他学年のことを思い、誰に指示されるわけではなく、自ら行動にうつせる生徒を見たことがありません。

そのような3年生の姿に、引き込まれるように一生懸命になっていった1,2年生の姿もとても立派でした。来年の運動会で、最上級生になる今の2年生や、先輩となる1年生の活躍が今からとても楽しみです。

本当にこの2週間の運動会期間は、私にとって忘れられない運動会になりました。この場を借りて、全生徒に感謝を述べさせていただきます。

素晴らしい運動会を築いてくれてありがとう！皆さんの意欲的で、主体的に動く姿を見て、本当に感動しました。その皆さんのよさを今後も大切にしてください。

最後に運動会当日生徒の活躍の場を支えてくださった保護者ボランティアの方々、生徒のお弁当や体育着の洗濯など一番近くで生徒を支えてくださった保護者の皆様にお礼を申し上げさせていただきます。また事後アンケートに協力していただき、丁寧に感想を入力していただいた保護者の皆様にもこの場を借りてお礼を申し上げさせていただきます。本当にありがとうございました。



選手宣誓



800m走



100m走



ジャベリックスロー



二人三脚



玉入れ



全員リレー



むかで競争



団対抗選抜リレー



大縄跳び



閉会式



● 6月のきらもく

「Be Positive! ~Like a snail~」

じめじめとした気候で気分も憂鬱になってしまいましたが、雨の中でも生き生きと過ごすかたつむりのように前向きに進んでいきましょう！



● 7月の予定

7月 1日(火)宿泊学習保護者会(7・8組)
 2日(水)専門・中央委員会
 3日(木)~9日(水)三者面談

7月17日(木)美化活動
 18日(金)終業式 **給食なし**
 22日(火)夏季休業日(始)